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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE 

 
 
No dia 21 de novembro de 2019, às 18h, na sede administrativa do SeMAE, 

localizada na Rua Antônio de Godoy, 2.181 – Jardim Seixas, compareceram os 
membros do Conselho Consultivo: Samir Felício Barcha, representante do 
Comitê de Bacias; José Benites de Oliveira, representante da CETESB – 
Companhia Ambiental do Estado de São Paulo; Lívia Mariani Correa, 
representante dos funcionários do SeMAE; Celi Regina da Cruz, representante 
do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, Antonio Pedro Pezzuto Junior, 
representante da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento; 
Maristela Romão, representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e 
Urbanismo e Altair Benedito Moreira, representante da UNESP – Universidade 
Estadual Paulista.  

Todos assinaram a lista de presença, atendendo à convocação do 
superintendente e presidente do Conselho do SeMAE, Nicanor Batista Júnior. 
Estiveram presentes 8 (oito) membros, das 16 (dezesseis) entidades que 
compõem o Conselho e mais 11 (onze) servidores do corpo técnico da autarquia. 

 
ABERTURA 
Nicanor Batista Júnior saudou os membros presentes e abriu a 3ª reunião 

ordinária de 2019. 
 
LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO 
Na sequência, Nicanor Batista Júnior submeteu aos conselheiros a Ata da 

reunião anterior, sugerindo a dispensa de sua leitura conforme acordado na 
reunião passada. A mesma foi enviada, por e-mail e com antecedência, às 
entidades que compõem o Conselho. A Ata, colocada em discussão e votação, 
foi referendada pelos membros presentes.   

 
APRESENTAÇÃO LEI ORÇAMENTARIA ANUAL – LOA 2020 
Antes de dar início a pauta da convocação, o superintendente Nicanor 

Batista Jr. Fez referência a prestação de contas do PPI - Programa de Pagamento 
Incentivado da autarquia.  A servidora Kátia R. Pereira, agente administrativo na 
Gerência Comercial, apresentou o comercial veiculado nas mídias locais e 
detalhou alguns números.  O valor dos débitos cobrados foi de R$ 
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167.938.907,12 sendo 19.404 usuários. Ela apresentou as condições de 
pagamentos. 100% para pagamento de 2/9/2019 a 31/10/2019. 70% para 
pagamento de 1/11/2019 a 6/12/2019. E 50% para pagamento de 2/9/2019 a 
6/12/2019, com parcela mínima de R$ 100,00. Informou ainda que até o 
presente momento o valor recebido à vista, com desconto de 100% 
(setembro/outubro), foi R$ 5.226.610,43, referente a 2.629 usuários. 
Apresentou também os valores com débito ajuizados de R$ 143.861.926,61, 
sendo esse valor com desconto R$ 63.072.430,32, relativos a 10.107 usuários.  

Celi Regina da Cruz perguntou se os usuários que estão com parcelamentos 
ativos podem renegociar. Katia informou que sim. Antonio Costa perguntou se o 
valor arrecadado era o que estava previsto pela autarquia. Nicanor Batista 
esclareceu que conforme o esperado o valor chegou a 6%, previsto inicialmente. 
Celi perguntou se deste valor arrecadado à vista estão os grande devedores. 
Nicanor informou que ainda não tinha como classificar os usuários.  

Seguindo a pauta, a servidora Rosiane Luiza Amorozo, chefe da Divisão 
Orçamentária da Gerência Administrativa, apresentou os números para o LOA – 
Lei Orçamentária Anual de 2020, divididos por setores da autarquia.  
Superintendência: R$ 2.427.000,00, incluído o contrato de publicidade nesta 
ficha. Diretoria Jurídica: R$ 1.550.000,00. Gerência de Planejamento, Projetos e 
Obras: R$ 37.030.000,00. Gerência de Operação e Manutenção Água: R$ 
68.000.000,00. Gerência de Operação e Manutenção Esgoto: R$ 36.680.000,00. 
Gerência Administrativa e Financeira: R$ 61.859.000,00. Gerência Comercial e de 
Relações com o Usuário: R$ 18.493.000,00. Desembolso Intraorçamentário: R$ 
10.500.000,00. TOTAL / DESPESA: R$ 236.539.000,00. TOTAL / RECEITA: R$ 
236.539.000,00.  

Rosiane informou que para 2020 estão previstos investimentos com 
recursos próprios no valor de R$ 45.910.000,00; recursos OGU e Operação de 
Crédito no valor de R$ 40.000.000,00 - TOTALIZANDO R$ 85.910.000,00. Obras 
em andamento: ampliação da ETA; reservatório do Palestra; interceptores MD 
Rio Preto e EEE Talhado.  

Investimentos para 2020: Loteamentos Irregulares; interceptores ME 
Felicidade, Moraes, Biluca, ME Piedade; substituição de interceptores da 
Murchid Homsi; perfuração PTG Vila Azul; desassoreamento da Represa; prédio 
Almoxarifado e piso da Estufa da ETE; aquisição de veículos; Aquisição 
computadores.  

O professor Samir Barcha perguntou qual a diferença do Orçamento de 
2019 para 2020. Nicanor respondeu que aproximadamente 3%. “O Semae é uma 
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autarquia com superávit e com capacidade de investimentos. Temos uma das 
menores tarifas do Brasil. Em 2020, faremos um novo concurso para o 
preenchimento de 50 vagas abertas no quadro da autarquia”, informou. 

 
ESPAÇO ABERTO À ASSOCIAÇÃO DOS SERVIDORES DO SEMAE 
Giuliano Cleber Coltro, presidente da Associação dos Servidores do SeMAE, 

fez um breve resumo sobre os 13 anos de existência da associação, fundada em 
10/10/2006. A entidade congrega, difunde eventos e representa 308 associados 
(97% dos servidores). No total são representadas 572 pessoas (associados e 
familiares), que movimentam aproximadamente R$ 2,3 milhões, em contratos 
anuais. Ele explicou que pediu ao superintendente o espaço na reunião para 
apresentar ao Conselho o adicional de saneamento, instituído em 1/1/2009 e 
extinto em 31/8/2019. O adicional representava um valor mensal médio de R$ 
89.000,00. O desembargador acatou pedido, em ação direta de 
inconstitucionalidade (Adin), que considerou ilegal o pagamento do chamado 
"adicional de saneamento", incorporado aos salários dos funcionários da 
autarquia.  

“O adicional era pago desde janeiro de 2009, há mais de dez anos. O corte 
trouxe ao servidor muita tristeza. Trabalhamos com afinco e somos a 7ª melhor 
cidade em saneamento. Trouxemos alguns comparativos de salários, onde 
demonstramos que o nosso salário é o menor, em relação a outras empresas e 
autarquias. O adicional era a única coisa que nos diferenciava”, declarou Coltro.  

Celi Regina pergunta ao Giuliano o que ele esperava do conselho. No que 
eles podem ajudar. Giuliano disse que precisa do apoio do conselho para 
reivindicar junto do executivo que os 10% cortados sejam incorporados a folha 
de pagamento. Celi sugere que o presidente da Associação coloque a proposta 
ao Conselho, podendo ser encaminhada por e-mail para que os mesmos avaliem 
e possam contribuir para o retorno deste valor. Ela disse que é direito dos 
servidores. Os demais conselheiros concordaram e aguardam manifestação do 
presidente da associação. 

 
 

ENCERRAMENTO 
O superintendente Nicanor Batista agradeceu a presença de todos. Nada 

mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata 
que será encaminhada aos conselheiros presentes. Ela vai devidamente assinada 
por mim,________________, Aline Flávia Martinho Myazaki, que a elaborei, e 
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pelo superintendente e presidente do Conselho, que coordenou a reunião do 
Conselho Consultivo do SeMAE,________________________Nicanor Batista 
Junior. 

 
 
 
SAMIR FELÍCIO BARCHA 
CBH-TG – Comitê da Bacia Hidrográfica 

 
 
JOSÉ BENITES DE OLIVEIRA 
CETESB – Companhia Ambiental 

 
 
 
LIVIA MARIANI CORREA 
Representante Funcionários SeMAE 

 
 
 
CELI REGINA DA CRUZ 
Sindicato Servidores Públicos 

 
 
 
ANTONIO PEDRO PEZZUTO JUNIOR 
Secretaria Municipal de Agricultura 

 
 
 
KATIA REGINA PENTEADO CASEMIRO 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente 

 
 
 
ALTAIR BENEDITO MOREIRA 
UNESP – Universidade Estadual Paulista 

 
 
 
 

  

 


